











元祖平壤冷麵屋本店

長田と日本と朝鮮の歴史を感じる老舗の味。

1939 年創業の、日本で初めて冷麺を提供した老舗。朝鮮が日本の植民 地だった頃、創業者の女性が一生懸命働く母国の人々に、日本でも故 郷の冷麺を食べさせてあげたいという思いから開業。

麺からスープまで全て手作りで、創業以来変わらない味。リピーター も多く、何十年ぶりに訪れるお客さんも多いとか。冷麺の他に、焼き 肉やビビンバも提供されており、「カルビ丼」や冷麺の上にカルビ肉 が添えられた「スペシャル」というメニューもある。現店主は在日4 世の4代目。

お店は代々家族で経営しており、家族経営ならではの温かさがある。 二階までテーブル席が用意されているので家族での利用も可能。 当時から変わらない冷麺を味わいながら、歴史を感じることが出来る 長田ならではの温かいお店である。



盒:兵庫県神戸市長田区二葉町3-11-9

5: 078-779-3873

♡:月曜~金曜11:00~22:00 土曜・日曜・祝日11:00~23:00

份:不定休

近年、ケミカルシューズ工場で働くベトナムの方々が増えてい る。そんな中、2018年11月23日にオープンしたばかりのベト ナム料理専門店。

店主が日本にベトナムの料理や文化を紹介したいという強い思 いから開業したこのお店には、地元のお客さんだけでなくベト ナム人のお客さんまでが本場の味を求め、通っている。

お得なランチセットがあり、気軽にベトナム料理を味わうこと

ができる。

また、カラオケのできる個室もあり、10数名での宴会も可能!!





盒:兵庫県神戸市長田区久保町4-8-6

3: 078-611-1701

17:00~22:30

俄:火曜日

1957年創業。

当時、ゴム工場で働いていた女工さんたち(多くが在日コリ アン)が時短のために焼きそばに冷ご飯を混ぜたことがそば めしの由来。その発祥の店がこの「青森」だと言われている。 青森も震災の被害を受けたが、数ヵ月で営業を再開したこと で復興のシンボルとなった。

現在は三代目がお店を切り盛りしている。



大西鲜屋

営業時間:10:00~19:00

定休日:無休

どことなく懐かしい雰囲気を感じられる老舗の和菓子屋さん。

味の種類も豊富で、値段も60円~とお手頃なのでちいさなお子さんと一緒に!

アイスキャンデーだけでなく、桜餅などの和菓子があり、クリームチーズ大福もおすすめ!



KAN KAN草黄金宫P-F

定休日:日曜日、月曜日

「韓国に行きたいのに行く時間がない・・・」、 「もっと手軽に韓国気分を味わいたい・・・」など

そんな人にオススメ!!!

新長田駅から出てすぐの二階建ての韓国ショップ。 -階「韓館マート」にはK-POPアイドルのグッズや パックなどの美容品、韓国の料理やお菓子などが 幅広く販売されていて、どの世代でも気軽に韓国気分を

二階「韓流味食 韓館」では、定番のヤンニョムチキン やチーズタッカルビ、サムギョプサルなど本場の韓国の 味を堪能。



KOBE金人三国形 キャラソー

営業時間:12:30~17:30

定休日:水曜日

漫画家・横山光輝さんの作品の紹介や

鉄人28号モニュメントの建設の資料がある

三国志100問テストや三国志スマートボールなど 大人も子どもも楽しめる。

鉄人28号や三国志のグッズが豊富。





「丸五アジア横丁ナイト屋台」

開催時期・時間:毎年6~10月の第三金曜日の18:00~22:00

※会場近くには、駐車場が少ないのでご注意を!※

普段は人通りが少なくなってしまった商店街に、アジア系の在日外国人が多い地域性

を活かし、アジア諸国のグルメが結集!!

昭和レトロな雰囲気の漂う市場で、ビール片手にここでしか味わえない不思議な空間 を堪能しよう!



すみみ 焼き ゆき

営業時間:11:30~15:00 17:00~21:00 定休日:水曜日、第三火曜日 雑誌やテレビで紹介されまくり! 地元に愛されているお好み焼きの名店。

人気No.1は、すじ肉がたっぷり入ったすじ焼。辛味の 「どろソース」をつけて長田の味をお楽しみください。 店主はきさくな方なので、お客さんとの掛け合いも楽し





和楽寺

長田に住むベトナムの方だけでなく、留学生や旅行者も訪 れるベトナム寺院。

住宅街にあり、お寺の2階に本尊などが祀られている。 ベトナムの文化に触れることが少ない子どもたちや、 日本に住むベトナムの方の助けになるように寺院が建てら れた。日曜日に訪れる人が多く、旧正月や花祭り・お盆な どの行事にはたくさんの使徒が集まる。





型子号 チングドカル

~"仲間達"と共に"地元"に活気を~

在日コリアンの民族楽器奏者・舞踊家である朴ウォンさん・趙恵美さん夫婦 は、長田でスタジオ「長田教坊」を運営。曜日によって、コリアンダンスや チャンゴなどの民族打楽器、ボイストレーニングなどのレッスンを行ってい

お二人は、日本の伝統楽器奏者らとともに「遊合芸能チングドゥル」を結成 し、地元・長田で「遊合祭」をプロデュース、地域活性化に取り組むととも に、被災地での公演や全国での公演にも力を入れ、音楽で人に元気を届ける 活動にも力を入れている。

レッスンや祭りを通じて笑顔が素敵なウォンさん・恵美さんの活動に「仲間 入り」して、長田をより身近に感じてみよう!

